

Medallistas mundiales encabezan judocas cubanos a justa en Alemania



La Habana, 14 feb (PL) Los medallistas mundiales [José Armenteros](#) y Kaliema Antomarchi encabezan la representación cubana de seis judocas al Grand Slam de Dusseldorf, Alemania, del 23 al 25 próximos, informó Andrés Taño, metodólogo de la comisión nacional de la disciplina.

Armenteros obtuvo la medalla de plata de los 100 kilogramos en el Campeonato universal de Cheliabinsk 2014 y Kaliema, el bronce de los 78 en la cita del orbe de Budapest 2017.

En la justa germana, Armenteros regresará a los tatamis internacionales después de recuperarse de una lesión en el codo derecho.

Esta será una buena oportunidad para que Julio Alderete, jefe del colectivo técnico de la selección masculina, y el doctor Uvelino Moreno, valoren la situación de subtitular mundial de 2014.

Cuba también tendrá entre sus judocas a Andy Granda, quinto lugar en el Mundial para pesos abierto de Marrakech 2017 en más de 100 kilos (kg).

Para los 100 kg de la lid alemana, los técnicos cubanos escogieron a Armenteros y Granda, este último pudiera competir en más de 100, teniendo en cuenta el quinto lugar conseguido en la cita de Marrakech, donde solo perdió y en tiempo extra con el casi invencible francés Teddy Riner.

Riner es campeón olímpico de Londres 2012 y Río de Janeiro 2016, y medallista de bronce en Beijing 2008, palmarés al que suma 10 títulos mundiales.

También destaca en la escuadra cubana Melissa Hurtado (48 kg), bronce en el Campeonato Mundial juvenil de Zagreb 2017. Maylín del Toro (63) y Jorge Martínez (81 kg) completan la sexteta de la nación caribeña.

Los grandes ausentes son Idalis Ortiz (más de 78 kg), multimedallista olímpica y mundial, y Asley González (90), subcampeón olímpico de Londres 2012 y titular y bronce del orbe en Río de Janeiro 2013 y Paris 2011.

De acuerdo con los organizadores del Grand Slam de Dusseldorf, en la competición participarán 531 judocas de 71 países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155119-medallistas-mundiales-encabezan-judocas-cubanos-a-justa-en-alemania>



Radio Habana Cuba